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Выполнить 
Критические замечания 

коммунистов 
остойчиво улучшая методы 

lводства промышленностью 

лы кии хозяйством, партнй-
организаггии города и райо-

i обились опрелеленных до-

твенных успехов. О6 этом 

рнлось на отчетно -выбор -

собраниях в первичных 

органиэапиях, а также на 

roй районной партийной 
iеренпии. 

/яиунисты района, крити-

в оценивая деятельность 

>рганизапий за отчетный 
оа, внесли ряд ценных 

гожений для дальнейшего 
гения партийно-организа-
ной и политической рабо-
Эти предложения нашли 

отражение в постаноеае-

отчетно-выборных партий -

собраний. Падо сказать, 

отдельные секретари, пар-

не бюро ряступили к 

тическому осуществлению 

ических замечаний комму-

ов. В частности, это оидно 

бы на примере партийной 
иизаиии газосланцевого 

га. 1£оымунисты этой орга-

иии на отчетно-выборной 
гнии отмечали, чту партий -

бюро слабо руководило ие-

ии парторганизациями, а 

аа сковывало их инипиати-

1овь избранный состав стар-

ого бюро начал устранить 

татки. Он провел несколь-

аовещаний с секретарями 

вых парторганизаций, на 

заседании заслушал от-

ряда начальников веков 

'крёгарей парторганизаций 
и, как они руководят со-

истическим соревнованием. 

это оказало положительное 

кие на деятельность пеко-

парторганизапий. Значи-
го активизировали свою ра-

ким мунисты теплозлектро-

рали, газогенераторной 
мин и печного цеха. Эти 
арганиаапии наладили вы-

стенных газет, улучшили 

гционно-массовую работу. 
одновременно с этим еле -

призвать, что отдельные 

>рганизации забывают о 
г задачах по выполнению 

На строи 

Сталикград 

критических замечаний и пред-

ложений коммунистов. В поста 

новлении отчетно-выборного со-

брания коммунистов управления 

треста Лепи нградслане ука-

зано, чти бюро парторганизации 

должно больше иптересоватыя 

работой технического совета 

треста, наладить чтение в клу-

бе горняков квалифицирован-
ных лекций на темы техниче-

ского прогресса, организовать 

наглядную техническую про-

паганду, больше уделять вни-

мания распространениго опыта 

новаторов. К сожалению, эти 

важные ыероприлтия партийной 
организацией очень слабо пре-

творяются в ЖИЗНЬ. Техниче-
ский соgрт треста, председате-

лем которого является Главный 

инженер т. Загер, слабо борет-
ся за внедрение новой техно-

лгзгии на шахтах треста. 

Плохо прислутивэются к го-

лису коммунистов члены бюро 
парторганизации шактув № 3 
(секретарь т. Баранов). здесь 
ло сих пор еще нанимаются 

обобщением критических заме-

чаний, высказанных на отчет-

но выбирном собрании, и ниче-

го не делают для их практиче-

ского осуществления. А между 

тек в работе тахты имеется 

рва серьезных недостатков. 

здесь слабая трудовая диспип-

лина, не изжиты прогулы. 

ГIервейшая обязанность пар-

тийных организапий —принять 

неотложные меры к тому, что-

бы критические замечания и 

предложения коммунистов были 
выполнены в срок и полностью. 

Секретари парторганизаций обя-
заны информировать кое муни-

стов о том, как выполняются 

их предложения и критические 

замечания, что необходимо сде-

лать для того, чтобы повысить 

уровень всей партийно -полити-

ческой работы 
Выполнить до конка крити-

ческие замечания и предложе-

нии, высказанные членами а 

кандидатами партии на отчет-
но-выборных собраниях, — не-

отложная задача каноаой пер-

вичной партийной организация. 

перемычкой, где возводят-

>оружеыия Сталинградского 
)уела, ни на иАин час не 
станавливаетея работа. Ра-
здание ГЭС. Гидростроите-

ае уложили в него около 

тысяч кубометров бетона. 
1ная с 9 ноября бетон в 

ак здания идет потоков. 

[невно его укладывают по 

Пребывание Н. А. Булганина 
и Н. С. Хущева в Индии 

После шестидневного пребы- пели освободило Индию от ивост-
вания в Бирманском Союзе днем равной зависимости в области 
7 декабря Н. А. Булганив и искусственны х удобрений. 
Н. С. Хрущев возвратились в После окончания осмотра эа-

Индию. На азролроие Асансола вода П. С. Хрущев, Н. А Бул-
Н. А. Булганину и Н. С. Хру- ганнв и сопровождающие их ли-

щеву была устроена торжествен- ца направились в обратный путь 
лая встреча. в Агансол, откуда вылетели в 

С аэродрома Н. А. Булганин Джайпур — столицу штата Рад-
и Н. С. Хрущев направилигь жастан в Северо-западной Т1н-
на автомобилях в Читтарана- дии. 

жен, где они осмотрели круп- Прибытие Н. А. Булганина и 

нейтий в стране государствен- Н. С. Хрущева в Джайпур бы -

вый паровозостроительы ы й за- ло встречепо, как праздник, по-

вод. После осмотра предприятия аумиллнонны и населением этого 

Н. А. Булганин н Н. С. Хру- неповторимого в своем сеоеобра-
щев возложили венок на паыят- вии старинного города, построен-

ный бюст Д. Читтараиджана Да- кого в начале ХV'III века, в эпо-

са (1870-1925 гг.) — индий- ху наката империи Великих 
ского патриота и бс►рца за не- Моголов. 
аависимоеть отрады. именем ко- С утра на аэродром и на тос-

торого названы завов в окружаю со, ведущее к городу, собралась 
щий его образцовый раб,зчнй оживленная красочная толпа 

поселок. Рабочие н служащие жителей Раджастана. Мужчины 
с большой теплотой приветгтво- в раанодвети ы х тюрбанах, жен-

нали Н. А. Булганина и Н. С. щины в окутывающих всю фи -

Хрущева. гуру талии. 

Продолжая путь «а запад, со- Встречать гостей прибыли 
ветскне гости посетили круп- раджпрамукх (правитель) Рал-
ыейтую гидроэнергетическую жастана — махараджа Джайпу-
стройкудолныыДаиодар—плоти- ра, главный министр штата 

ну Л1айтхон, сооружаемую на ре- Мохаы Лад Сукхадия, члены 

ке Баракар—притоке Даиодара, правителыва штата, многие 

Утром 8 декабря гости совер- видные граждане города. На аз -

шили осмотр завода искусствен- родроме был выстроен почетный 
ны х удобрений — новейшего караул и были исполнен ы ['им 
предприятия, вступившего в н ы Советского Союза и Индии. 
стрий в 1951 году и произво- По прибытии в город гости 

дящего 350 тысяч тонн азотных по приглашению главного ми -

удобрений в гол. Создание это- нистра штата присутствовали 

го завода в значительной сте-при игре в конное поло, в ко-

торой участвовал раджпрамукх 

Раджастана. Н. А. Еулганин и 

Н. С. Хрущев вручили призы 

победителям этого красивого 

традипионного ооревнования. 

Затем советские гости про-

ехали на машинах по украшен-

ному в их честь городу, при-

ветствуем ые всем его населе-

нием, вышедшим на улицы. 

В парке Раинива граждане 

Джайпура собрались на митинг, 

созванный в честь советских 

гостей. IIa огромной площади 

паркабыло не менее 300 ты-

сяч граждан Джайпура и ж ите-

лей других городов и сел Рад-
жастана. С иллюминоеанной 
равнопветяыми огнями трибуньi, 
увитой живыми цветами, с при-

ве,титвием к гостям обратился 
главный министр штата М. Л. 
Сукхадия. 

С ответным словом на митин-

ге выступил Н. А. Булганин. 
заканчивая свое выступление, 

II. А. Булганин произносит ыа 

языке хинди: 'Хинди, руси —

бхай, бхай!в (индийцы и рус-

ские — братья). Эти слоев вы-

зывают бурю приветствий и ру-

коплесканий. 
В заключение митинга гостям 

были преподнесены многочис-

ленные подарки. 

9 декабря Н. А. Булганип и 

П. С. Хрущев и сопровождаю-

щие их липа прибыли на само-

летах ив Джайпура в Кашмир --

самую северную часть I1ндии. 
(ТАСС) 

Навстречу ХХ съезду КПСС 

Обязательства 
претворяются в жизнь 

Бригады ремонтников, сбор-
щиков, токари и слесари Руд -

венский МТС в конке октября 
приняли социалистическое обя-
зательство по ремонту сел ы ко -

хозяйственной техники. Ко дню 

открытия ХХ съезда КПСС они 

решили выпустить из реминта 

55 тракторов различных марок, 

150 прицепных сельскохозяй-
ственных машин, 5 самоходных 

комбайнов. Сейчас для всех 

бригад составлен график ремон-

та. Приняты е обязательства 
претворяются в жизнь. В нояб 
ре механизаторы подготовили к 

обкатке 15 тракторов вмести 

14 по плану, отремонтировали 

49 прицепных орудий при за-

дании 45. 

Рудненские механизаторы го-

рячо одобрили почин сиверских 

механизаторов, обратившихся 
ко всей механизаторам области 
с призывом быстрее и лучше 

подготовить технику к весне. 

Решено в течение декабря —
января вывезти на поля 5 ты-

сяч тона торфа. Уже начато 

осуществление принятого обя-
ТеЛьстве зательства. В колхоз «Обновлен -

с К О Й ГЭС ная зеиляв доставлены эюска-
ватор, бульдозер и 4 гусенич-

ных трактора. М°хавизаторы 
решили добывать ежедневно 

150-200 тонн торфа. 

В эти дни я МТС нарастает 

ной водосливной плотины,длинатрудовой поаъеи. Тракториоты 
которой будет достигать 800 мет -111. Герасимов, братья Семен 
ров. Здесь забетонированы пер- и Федор Разумовские, токарь 

вне секции рисберц ы, по кото- Н. Коньяков, электрик В Гри-
рой пройдет канатная дорога от горьев и другие выполняют про -

котлована к бетонному заводу. извоаствены ы е задания на 130 —
(ТАСС) 150 процентов. 

полторы —две 

ров. 
Успешно идет недавно нача-

тое строительство нгеаезибетон-

тысячи кубомет-

Хорошая слава среди горняков 

идет о иавялоотбойщике шахты 

\ё 2 Н. С. Сплине. Он системати-

чески выполняет месячные аадв-

ния на 12и процентов н более. 

На снимке: навалоотбойщик 

Н. С. Силив. 

Фото А. Бахарева. 

Годовой план -

перевыполнен 
Все шире развертывается со-

пиалггстическое соревнование в 

честь ХХ съезда Коммунисти-
ческой партии среди коллекти-

ва строительно - монтажного 

управления № 78. 
Непрерывно совершевотвуя 

организацию труда и борясь 
за максимальное использование 

каждой минуты рабочего вре-

мени, монтажники 1 декабря 
выполнили годовую производ-

етвеннуги программу. 
Высоких показателей в тру-

де добились бригады монтаж-

ников, возглавляемые П. С. 
Бзевым, М. И. Васильевым, 
Я. П. Пирожковым и Л. H. Ра-
ковым, выполыивтие ноябрь-
ские задания на 300 процен-

тов каждая. 

Ила навстречу Х Х съезду 

КПСС, коллектив монтажников 

продолжает повышать производ-

ственные темпы. 

3т передовитов соревиоваиии 
Коллектив теплоэ.вектроцен-

трали газосланцевого аавола (на-
чальник т. Воронин, секретарь 

парторганизапии т. Некрасов) 
на протяжении длительного вре-

мени удерживает первенство в 

соревновании ва достойную 

встречу ХХ съезда КПСС. Ра-
бочие и ин жеверно•технические 

работники добиваются высокой 

производительности труда, сни-

жают денежные затраты, со-

кращают нормы расходования 

электроэнергии и пара на соб-
ственные нужды. 

Производственный план нояб-
ря коллектив теплозлектроцен-

грали выработал сверх месячно-

го задания 380 тысяч киловатт-

часов электроэнергии. Задание 
первой декады декабря также 

перевыполнено. 

Сейчас р аб.очие и инженерно-

технические работники пере-

сматривают ранее принятые в 

честь ХХ съезда КПСС обяза-
тельства и берут на себя новые. 

Итоги социалистического со-

ревновании свидетельствуют о 

том, что еа последнее время по-

высили производительность тру-

да рабочие газогенераторной 
станции, печного и других це-

хов. 
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ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА 

политическая работа 

на фермах 

Партийная организация кол-
хоза «Восход) за последнее вре-

мя усилила массово-политиче-

акую работу среди животаово-

‚ов. На днях коммунисты тт. Ми-
аайлов, Андреева, IIlовровсюий 
и другие провели беседы на жи-
вотноводческих фермах о зада-

чах работников ферм в период 

енинего содержания скота, по-
могли оформить лозунги и пла-

каты, Призывающие жиВотпово-

дов достойно встретить Х Х съезд 

КПСС. 
llравление и партийная орга-

низация колхоза подведи итоги 

работы ферм за октябрь и 

ноябрь. Iередовой молочно -то-

варной ферме, которой руково-

дит знатная доярка, недавно 
принятая кандидатом в члены 

КПСС Варвара Ильинична Му-
лина, присужаепо переходящее 

Красное знамя колхоза. Пере-
водящие красные вымпелы вру-

чены лучшим дояркам М. И. 
Кичатовой, М. Ф. Стоговой, 
А. В. ПIуваловой, Е. Е. Ивано-
вой и Л. В. Парфеновой. 

Коммунисты призвали живот-

новодов включиться в социали-

стическое соревнование за на-

дой 2.500 килограммов молока 

в среднем по колхозу на каж-

дую фуражную корову в 1955-
1956 хозяйственном году. От-
вечая на этот призыв, дояргса 
В. И. Мулина дала слово еа-

доить на каждую корову ее 

группы по 3.200 килограммов. 

коммунисты вскрывают 

недостатки в работе  

предприятия 

Завод слаицезольного кирпи-

ча снабжает своей продукцией 
пе только стройки нашего го-

рода, но и многие объемы, на-
хйдя щ иеся за пределами райо-
на и области. Партийная орга-

низация предприятия неустанно 
борется за улучшение качества 
продукции, снижение ее себе- 
стоимости, ритмичную работу 
завода. На днях здесь состоя-

лось очередное партийное со-

брание, где шла речь о недо-
статках, которые сдерживают 

развитие технического прогрес-

са. Коммунисты отметили в 
своих выступлениях, что на за-

воде медленно ведутся работы 
по строительству автоклавного 

веха, не налажено по-настоя-
щему снабжение завода запас-

ными частями для ремонта за-

водского оборудования. До сих. 
пор не решены вопросы рекон-
етрукцыи и механизации пода-
чи зовы и песка, применения 

сланпевой золы вместо извести 

н цемента. 

В целях улучшения работы 
завода партийное собрание обо-
вало ком муниста директора за-
вода т. Нксвевича принять ре-
шительные меры к выполнению 
намеченных мероприятий по ме-
ханизации трудоемких процес-

сов на предприятии. Вместе с 
этим партийное собрание пред-

ложило секретарю парторгани-
зации т. Громовой и дсугим 
коммунистам коренным образом 
улучшить работу с новаторами 
и изобретателями, принять ме-
ры к улучшению практической 
деятельности технического сове-
та предприятия. 

Выше уровень 

культурно -просветительной работы 
В городах и районах Ленин-

градекой области, как и во всей 
страде, широко развернулась 

подготовка к ХХ съезду КПСС. 
Трудящиеся стремятся отметить 
это знаменательное событие 
дальнейшим усилением творче-
ской активности. 

В успешном решении хозяй-
ственны х задач огромное зна-
чение имеет деятельность куль-
турно -просветительных учреж-
дений—боевых помощников пар-
тии в коммунистическом воспи-

тании трудящихся. Ленинград-
ская область располагает боль-
шими возможностями для мак-
симального удовлетворения куль-
турных запросов населения. В 
области работает около 1.000 го-
сударственных учреждений куль-

туры, в том числе более 500 
сельских клубов. Кроме этого; 

имеется 360 профсоюзных и 

около 100 колхозных клубов и 

библиотек. Районы и города 
обслуживают 3 областных теат-

ра и Областная филармония, 
разветвленная сеть кинотеатров 
и киноустановок. Широкое раз-
витие получила книжная тор-

говля. 

Многие дома культуры, сель-

ские клубы, библиотеки, опи-

раись на помощь местной об-
щественности, и прежде всего 

интеллигенции, умело подчи-

няют культурно-массовые ме-
роприятия решению хозяйствев-
но-политичесюих задач. Основ-
ная задача сельских учрежде-

ний культуры — широко про-
пагандировать сельскохозяй-
ственные знания и передовой 
опыт. Сельские учреждения 

культуры стали больше прово-

дить лекций, бесел, тематиче-

ских вечеров, читательских кон-

ференций по этим вопросам, 

шире использовать средства на-

глядной агитаггии и кино. Так, 
в колхозах, совхозах и М'ГС 
Волосовского района органи-
зуются лекции и беседы, про-

пагандирующие прогрессивные 
методы сел ыкохознйетвеы ного 
труда. В Каложицгсом, Вруд-
скои, Бегуницком и других 

сельских клубах этого района 
проведено 8 тематических ве-
черов, посвященных пропаган-

де кукурузы. В Лодейнополь-
ском доме культуры состоялся 

вечер на тему: «Молодежь в 
поход за выращивание куку-
рузы», в Мгинскоы районе 
оформлены выставки «Больше 
продуктов животноводства на 
каждые 100 гектаров земель-

ны х угодий. Всеноложский 
районный отдел культуры удач-

но провел районный день жи-

вотноводов, а Броннинский 
сельский клуб, Ломоносовского 
района, — вечер, посвященный 
знатной семье колхозника сель-

хозартели имени Ломоносова 
тов. Адамова. 

Эффективной формой про-
паганды опыта работнивов сель-

ского хозяйства стали произ-

водственные экскурсии. Они 
были проведены, в частно-

сти, Всеволонаским районным 
отделом культуры, организовав-

шим выезд колхозников сель-

хозартели имени Макса Гельца 
на передовые ж ивотиоводческие 

фермы Гатчинского района и 

на животноводческую ферму 
института физиологии имени 
И. П. Павлова Академии наук 

СССР. 

* 

Е. ХАХА ЛИНА, 
заместитель председателя 
исполкома Ленинградского 

областного Совета 
депутатов трудящихся. 

Эти и многие другие приме-
ры свидетельствуют об изве-
стном улучшении деятельности 

сельских культпросветучрежде-
ний. Но было бы, однако, ошиб-
кой считать, что работа домов 
культуры, сельских клубов, 
кинотеатров свободна от недо-
статков. 

Крайне слабо ведется про-
паганда достижений науки и 

передового сельскохозяйственно-
го опыта в Бокситогорскоы, 
Тосаеиском, Капшинеком и дру-

гих районах. В Большедворском 
сельском клубе, Бокситогореко-
го района, в нынешнем году 

прочитаны всего три лекции на 

темы, связанные с развитием 

сельского ховяйегна; не было 
тематических вечеров, встреч с 

участниками Всесоюзной сель-

скохозяйственной выставки. 

Серьезные недостатки харак-

теризуют и деятельность многих 

библиотек. Задача — обеспечить 
продвмжеви.с кииги в каждую 

колхозную семью в ряде мест 

решается плохо. Так, например, 

Климовская сельская библиоте-
ка, Сосновского района, из 

трех бригад обслуживает только 

одну. В составе 320 читателей 
Муринской сельской библиотеки, 
Всеволожского района, только 

14 колхозников. 

За последнее время заметно 

улучшилась раб.;та киносети. 

Она не только выросла количе-

ственно, но н улучшилась ка-

чественно. Но и на этом уча-

стке имеются серьезные недо-

статки. Все еще значительны 

простои киноаппаратуры, имеют 

место срывы киносеансов. 

Нельзя забывать, что запро-

сы трудящихся, в том числе 

проживающих в сельской ме-

стности, на все виды культур-

ного обслуживания значитель-

но возросли. Мы — за веселый, 
культурный отдых, в том числе 

н ва танцы, если они не яв-

ляются единственной или, по 

крайней мере, определяющей 
формой работы культпросветуч-
реждения.Для организации пол-

ноценного культурного отдыха 

в любом доме культуры и клу-

бе имеется достаточно возмож-

ностей. Сошлемся, например, 

на такое могучее культурно-
воспитательное средство, как 

художественная самодеятель-

ность. Выступления коллекти-

вов художественной самодея-

тельности неизменно вызывают 

живой интерес и теплый прием 

у сельского зрителя. В нашей 
области насчитывается 989 са-

модеятельных коллективов, в 

которых участвует свыше 23 ты-

сяч человек. Эту огромную си-

лу мы, к сожалению, исполь-

зуем еще плохо. 

Дальнейшее улучшение дея-

тельности учреждений культу-

ры в значительной мере зави-

сит от расширения сети клу-

бов, библиотек, красе ы х угол-

ков. Необходимо, в частности, 

всемерно расширять сеть кол-

хозных клубов и библиотек. 
Неуклонный рост культурных 

запросов населения настоятель-

но требует постоянного совер-

ш енствовання форм и методов 
культурно-просветительной ра-

боты и, прежде всего, углуба-з-
ния ее идейного содержания. 

Основное внимание должно быть 
уделено широкому разъяснению 

трудящимся политики Коммуни-
стической партии и Советского 
правительства, пропаганде ре-

шений июльского Пленума ЦК 
КПСС, распространению передо-

вого опыта в промышленности 
и сельском хозяйстве. К этому 

делу следует шире привлекать 

производственно - техническую 
интеллигенцию, специалистов 

сельского хозяйства, учителей. 
Для того, чтобы лекционная 
пропаганда была более действен-
ной, носила боевой, наступа-

тельный характер, лекции долж-

ны быть насыщены фактами и 

примерами, взятыми из окру-

жающе1у` жизни. 

Для успешного решения мно-

гообразных задач, стоящих пе-

ред культурно-просветительны-

ми учреждениями области, пер-

востепенное значение имеет 

дальней шее укрепление учреж-

дений культуры квалифиииро-
ванн ы ми кадрами. За последние 

два —три года они пополнились 

выпускниками Областной кулы-

просветшколы. Эти люди обла-
дают известными теоретически-

ми знаниями, во не распола-

гают достаточным опытом крль-

турно-просветительный работы. 
Но ведь опыт приобретается на 

практике. Поэтому надо, чтобы 
эти кадры на длительное время 

закреплялись на работе в кулы-

росветучре-ждеииях, чтобы им 

были со раны необходимые ус-

ловия. их надо заботливо ра-

стить, воспитывать, поддержи-

вать их инициативу. Повседнев-
ная работа с кадрами культ-

просветработвиков—одна из важ-
нейших задач местных партий-
ных, советских органов и, осо-

бенно, районны и отделов куль-

туры. 

Состоявшееся недавно сове-

щание работников культуры 

Ленинградской области по во-

просам усиления пропаганды до-

стижений науки и опыта пере-

довиков сельского хозяйства 
сельскими культурно -просвети-

тельным и учреждениями позво-

лило вскрыть серьезные недо-

статки и огромные резервы. На 
основе всестороннего обмена 
опытом были намечены кон-

кретные задачи, направленные 

к дальней тему повышению уров-

ня всей культурно- просветитель-

ной работы па селе. Совещание, 
в частности, показало: там, где 

местные партийные и советские 

органы вплотную занимаются 

этими вопросами, глубоко вни-
кают в содержание деятельности 

домов культуры, клубов, библио-
тек, лекторских групп, кино-

театров и киноперетвижек, 

там состояние культурного об-
служивания населения стоит на 

более высоком уровне. 

'Голько при непрестанном 

улучшении культурно -просвети-

тельной работы—этого важней-

шего участка коммунистическо-

го воспитания трудящихся —

можно успешно выполнить за-

дачи, которые ставит перед со-

ветским народом Коммунистиче-

ская партия. 
(ЛенТАСС) 

п fl наше 
р оиа 1 

- * - 

"a шахте вмени С. М. 
лборудован хороший адрд 

На снимке: врач В. С. 'Л 
проверяет состояние ацора 

лодого навалоотбойщмка А 
фана. 

Конкурс на лучш 
рассказ, очер1 

фельетон 
Редакция районной 

ты „Знамя труда" о 

ляет конкурс на лу 

художественное произ 

ние. 

На конкурс принилгг 

рассказы, очерки, фел 
ны. Размер рукописеь 
более 6-7 печатных 

кии. 

За лучшие произвеJ 

установлены следу 

премии: 

одна первая премия 

200 рублей, 
две вторых премии 

150 рублей, 
три третьих премии 

100 рублей. 
Жюри конкурса при 

ке произведений буде 
давать предпочтение 

из них, которые буду 
писаны по материала' 

жизни нашего района. 
Рукописи носы лат 

адресу: город Сланцы 
дакция газеты „Знамя 
да". 

Просьба к авторам 
зывать полностью сво 
милию, имя, отчестве 
рес, место работы или 
бы. 

Срок представления 
писей до 15 февраля 
года. 

В Рудненсном н. 

Оживленно было веч 
прошлое воскресенье в I 
ском клубе. К 7 часа 
дружно собрались тру 
колхоза имени Калинмв+ 

Учительница Рудяенсг: 
лы т. Манастырюк провi 
беду о Советской Кояст 
После демонстрировался 
фильм «Верные друзья' 

На следующий день 
состоялся детский утрем 

Председатель колхоза 
Калинина т. Себейкин г+ 
окествевной линейке 
приветственную телеграг 
ленинградских шефов, 1 
решили вручить иоыерс+ 
жиле Красное знамя и 

После этого состоялся 

ь 
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Профсоюзная жизнь 

отчитывается 
и 

заводской комитет 
•взосланаевый завод — одно жение себестоимости продукции. 

крупны х предприятий в Недостаточно внимания уде 

ивах. Перед его гьоллективои лил заводской комитет и улуч-

ит большие. и ответственные меняю условий труда рабочих, 

ачв ао выработке бытового почти не иатересовался их бы-

аддя города Ленинграда и том. Об этой взволнованно гово-

дащихся нашего города. В рил на ковферепции работник 

зевни этих валам важную теплоэлектропентраян т. Нванов. 
ь должна играть профсоюз- — `гнилищно-бытовая коиис-

оргавивация завода. Она сия, -- оказал он, — работала 

вваяа будить творческую крайне неудовлетворительно.За-

внативу рабочих, широко явления рабочих на предостав-

аерттдвая социалистическое ление гнилой площади равбира-

инование,добиватыя все но- лись несвоевременно. Со сгори-

; гг новых достижений по ны администрации -допускалось 

iуску продукции и снижению неправильное. распределение жи-

ебестонмости. лого фонда. А жилищно-быто-
1ельзя сказать, что завод- вая комиссия почему-то не вие-

! комитет профсоюза не за- шввалась s это дело. 

ался этими вопросаави. 0ы Член профсоюза т. Кардонов 
ин от времени на своих за- подробно рассказал о недостат-

iннях обсуждав итоги со- кагг руководства спортивной ра-

тиетнческого соревнования, ботой. 
зывад недостатки в работе — Мне присужден второй 

,аьных цехов. Однако в ос- разряд по боксу,—говорит он,—

ом деятельность заводского но заниматься этим видом спор-

тета сводилась к сбору сне- та, совершенствовать свое спор-

ей по итогам работы цехов. тивное мастерство у нас на за -

касается глубокого ивуче- воде не представляется возмож-

и распространения опыта ныы и лишь потому, что проф-
;довиков, вопроса работы с союзная организация не зани-

говаливаторами и изобрета- мается вопросом развития фив-
(ни, то этим заводской ко- культуры и спорта. Новому со-

зт профсоюзной организации ставу еаводского комитета еле-

ги не нанимался. дует устранить этот недостаток. 

в днях состоялась отчетно- Слабо контролировал завод-

грная конференция строф- ской комитет профсоюза выпла-

июй организации завода. На ту заработной платы. А ведь 

с докладом выступил пред- i еще имеют место такие факты, 
мель заводского комитета ногза наряды выписываются пе-

рода. Он отметив, что код- своевременно. В результате за -

ив вавода, выполняя поста- держинается начислении зара-

iение и юлыкого Пленума ботной платы рабочим. Об этом 

КПСС, добился некоторых говорил работник газогенера-

хоп. План пи валовой и то- Иорной станггии т. Борисов. 
мой продукции ва 10 меся- — Наш цех газбензипа, —
неревыполнен. сказала газовщииа т. Лсбелева, 
тем т. Урода назвал фа- — длительное время был пере-

гы передовиков произвол-довы м. Но за последнее время 

:старшего кочегара тепло -производительность труда они-

троцентрали В. Силина, ге- Вилась. Произошло это пйтоиу, 

торщыка Е. Баранова, ма- что руководство цеха не при-

иста экстракторов И. Балла- слушивается и голосу рабочих 
ва и других. Вот и все, что н медленно устраняет недостат-

дел докладчик делегатам ки. М ы не раз приглашали чле-

вную же часть доклада нов заводского комитета проф-
рода посвятил еречисле- союза на наши рабочие собра-
недостатков в работе це- вия, но почему-то ни председа-

н деятельности заводского тель его т. Урода, ни другие 
тета. Это н понятно: до- члены не считали нужным побы-
чику сказать было нечего. гать у пас. 
тть потому, что заводской Член профсоюза т. С ысоева 
мет очень слабо руководил критиковала заводской комитет 

алистнческим соревнова- профсоюзной организации н от -

Весьма неутешительны- дельных руководителей завода 
казались результаты нас- ва бюрократическое отношение 

1 работы в коллективе. До- г. нуждам н запросам рабочих. 
ы, лекции, обмен опытом Всего выступило на кинфе-
довиков производства, как рвнпии 15 человек. Они вскры-
зризнал докладчик, прово- ли серьезные недостатки в ра-
нь очень редко. И не слу- боте заводского комитета проф-
о поэтому в целом коллек- союза. 
завода не справлялся с за- Конференция избрала ловы й 
ем по выработке основного состав заводского комитета и 
продуканв -- бытового га- приняла решение, направаен-

)лабо велась борьба за сни- вое•на устранение недостатков. 

По следам нашил выступлений 

рьезные недостатки в работе одного сели омета" 
статье под таким заголов- пии Новосеаьского сельсовета с 
опубликованной в ?Vº 141 участием представителей испол-

'ы «Знамя труда», расска- кома райсовета и Р9ководителей 
лось о недостатках в рабо- некоторых районных организа-
осударственных учрежде- ций. Участники совещания при -

расположенных на терри- знали правильной критику и 
Новосельекого селыовета.1обратили внимание работников 

едеедатель исполкома район- сельского Совета на их плохую 
Совета депутатов трудя- связь с активом. 

л т. Нилов s ответе, при- 

зоц в редакцию, сообщает, 
татья обсуждалась на со-

ван актива и ивтеллигее-

На совещании обсужаены за-

дачи по устранению отмеченных 

недостатков. 

прибегать к установке печей -

времянок. Необходимо, чтобы р 

отопительных приборов не были 
легко воспламеняющихся пред-

метов п материалов. 

Вот как получилось в дерев-

не Рудно 24 ноября. Граждан-
ка Дмитриева Е. М., уезжая s 

город Сланцы, попросила сосед -

ми. Сейчас очень важно, чтобы 
хозяйственники, владельцы до-

мов обратили самое серьезное 

внимание на состояние отопи -

Растут 
удои молока 

В ноябре на нашей ферме 
надоено 3 000 литров молока, 

а е прошлом году ва этот же 

месяц—только 2.169 литров. 

Увеличение надоя налицо. 

Этих успехов мы добились бла-
годари улучшению ухода за 

животными. Кормим мы коров 

сеном н коыпентрированв ы ыи 

кормами. При этом учитываем 

продуктивность животных. 'Гак, 
корова Цыгадгка весь ноябрь, по-

м имо сена, получала ежедневно 

по 3 килограмма отрубей. Ев 
ежедневный удой —10 литров. 

А вот корова Шааьма давала 

по 9 литров. Зато и отрубей 
съедала только 2 килограмма 

800 граммов. Наши коровы еже-

дневно бывают на прогулке. 

Плохо, что у нас нет силоса, 

корнеплодов, не механизирова-

на подача воды. Конечно, все это 

усложняет работу доярок и впол-

не понятно снижает продук-

тивность животных. По работ-
ники нашей фермы прилагают 

все усилия к тому, чтобы с 

честью выполнить взятыв обя-
зательства — в течение этого 

хозпйствеипого гола падоить не 

менее как по 2.500 килограы 

моя молока на каждую фураж-
ную корову. 

В. МУЛИНА, 

доярка колхоза „Восход". 

НЕПРЕРЫВНО ПОВЫШАТЬ ПРОДУКТИВНОСТЬ 
ОБЩЕСТВЕННОГО СКОТА! 

В животноводстве это не мелочь 
В сельхозартели «Обновлен- дороги. Навоз доярки вы нуж-

вая земляЛ надои молока на ден ы убирать вручную. Авто -

одну фуражную корову ва ок- поилки с наступлением голодов 

тябрь — ноябрь 1955 года рве- перестали действовать, т. к. во-

а ычились на 96 килограммов по время не были утеплены бак н 

сравнению с таким же периодом помещение насосной. Правда, 
прошлого года. Работники тки- правление артели рже приняло 

вотноводстыа прилагают немало мер ы А ликвидации этих иедо-

уеиаий к тому, чтобы успешно статков. В насосной сложена 

провести зимовку скота, дать печка, осталось только устано-

государстну больше молока, ы я- вить бак. Н о когда это будет 
са и других продуктов живот- сделано —сказать трудно. 

новодства. Не все благополучно ва фер-
Однако для неукаовного ро- ме и с кормовой базой. По сло-

ста продуктивности обществен- вам ваведующего фермой С. Льво-
ноги скота олних усилий ра- ва к доярки В. Михайловой, в 

ботников животноводства явно кормовой рацион норов входят 

недостаточно. Необходимо иметь всего лишь 5 килограммов се -

еще прочную кормовую базу, ва, 10 килограммов силоса, не-

хорошие скотопоыещения, вни- много озимой соломы и не бо-
мательное отношение правления .лес 200 граммов концентратов 

колхоза к нуждам животновод- на каждый надоенный литр мо-

ства. Но з колхозе (06еоваен- пока. Озимая солома не ив-

вая земля недостает до плана мельчается, не запаривается, а 

около 200 тонн сена. Не все дается коровам в веприготов-

животноводческие постройки при- ленном виде. 

ведены в порядок и утеплены. Спрашивается, каких же про -

Если скотный двор, раеполо- извоаственных успехов в повы-

игенный в деревне Кривицы, шении продуктивности скота ду-

.утеплен, имеет неплохой нор- мает добиться правление артели 

могсех и поавеснуго дорогу, то «Обновленная земля, если ми-

н коровнике, который находит- рится о таким положением ва 

ся в деревне Большая Руя,— ферме № 1, являющейся в кол -

совсем иная картина. Здесь жи- козе самой передовой по надою 

нотные стоят е грязных и мо молока? 
крых стойлах, ж и жесборники Пора создать все условия для 

перепоанев ы. В коровнике нет работы животноводов. 

ни узкоколейки, ни подвесной н. НИКОЛЬСКИЙ. 

Куг урузНгЙ силос повышает удои молот а 

Ставропольский край. Кол-
хоз «Пролетарская воля 

Пятигорокого района достиг 

высоких показателей в раз-

витии животноводства. Из об-
щего годового дохода артели 

в 17-18 ыил.чиенОВ рублей 
животноводство даст 7 мил-

лионов рублей. 
Общественный скот содер-

жится в добротных помеще-

ниях и полностью обеспечен 
нонпентрированныыи, сочны-

ми н грубыми кормами. 3а 
поголовьем ухаясипает по 

стоянный состав животново-

дов. 

Колхоз имеет 639 коров. 

В среднем на одну фураж-
ную корову получено в те-

чение года 3.829 килограм-

мов молока. 

Лучшая доярка фермы 
Нина Сергеевна Супрунова 
надоила за год от каждой из 

десяти закрепленных ва нею 

коров по 4.845 килограммов 

молока. 

Н. С. Супрунова умело ис-

пользует передовой опыт. 

Особое внимание она уделяет 

кормлению животных. Су-
точные рационы разрабаты-
ваются под руководством воо-

техника фермы в зависимо-

сти от возраста коров, их 

живого веса, продуктивно-

сти и физиологического со-

стояния. Основу рациона со-

ставляют грубые и сочные 

корда. Летом —суданская тра-

ва, а в стойловы й период —

свекла, силос, тыква. В зим-

ний период Н. С. Супрунова 
стала вводить н рацион ку-

курузные отхолы в вапарен-

ним виде и кукурузный си-

лос. Это дало возможность 

поднять удой каждой коровы. 

На ферме введено трех-

кратное доение коров. Ж и-

вотн ые привыкли к механи-

ческой дойке и охотно от-

дают молоко. 

Когда животные находятся 

в стойле, соблюдается абсо-
лютная тишина. Тов. Супру-
нова считает, что посторон-

ний шум тревожит коров и 

они снижают удои. 

Н. С. Супрунова является 

участницей Всесоюзной сель-

скохозяйственной выставки. 

На снимке: доярки Н. С. Су-
прунова. 

Фото В. Мняалева. 
Фотокроникы ТАСС 

Письмо в редакцию 

У аккуратных хозяев не бывает пожара 

Наступила вина с ее мороза- ку Ершову Б. 'Г., чтобы та про- Вывод напрашивается сам со-

бою: пожар возникает там, где 

имеют место неаккуратность и 

беспечность. Следует строго 

соблюдать противопожарный ре-

жи м. 

На случай пожара имейте по-

стоянно год руками воду, вед-

ра, топоры, багры, лопаты, ви-

лы и другие необходимые сред-

ства. Тогда возникшие пожары 

можно свободно, быстро н без 
затруднении погасить. 

И. ПИМЕНОВ, 
отарший районный инспек-

тор пожарного надзора. 

топила в ее комнате плиту. 

А. Ершова, в свою очередь, пе-

репоручила это дело своему му-

жу. Тот пошел в комнату Дмит-
теаьны х приборов. Нельзя до- ревой и затопил плиту. Во вре-

пускать перенакаливания печей, мя топки ов перекалил желез-

ные дыыокодные рукава, кото-

рые близко проходили от стены 

и потолка. Стена w потолок бы-
ли оклеены бумагой. которая 

и загорелась. Огонь сквозь ще-

ли потолка прошел в чердачное 

помещение, где загорелось хра-

нившееся таи сено. Возник по-

жар... 
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Рассказ 

Директор школы - ыужчива в 

коверкотовом костюме, с гладко 

вычесанными назад льняными во-

лосами -отложил документы На-
дежды Васильевны в сторону и 

равнодушно произнес: 
- Диплом с отличием для меня 

не авторитет. Характеристика тем 

паче...-Он подчеркнул ногтем фра-
зы: „Хорошо говорит. Рекомен-
дуется начинать со старших клас-

сов" и усмехнулся: 
- 1Сакой чудак писал? Старших 

классов я вам не доверю, а в 

младших вы не управитесь с дис-
циплиной... --Директор сиял труб-
ку и позвонил в РОНО. 

- Зачем вы мне присылаете не-

опытных учителей? 
- А куда же их девать?-спро-

сил мягкий женский голос. 

- Разве других школ нет? 
- И в другие посланы! 
„Калечить ребят", - проворчал 

директор и, подняв На Надежду 
Васильевну глаза, холодно сказал:' 
- Работу буду требовать без 

скидок на молодость! 
„Съест живьем", - подумала 

Надежда Васильевна. 
Начались трудовые будни. Од-

нажды во время урока к директо-
ру в кабинет без стука ворвалась 
Надежда Васильевна и, задыхаясь, 

прошептала: 
- Вы были правы. У меня ни-

чего ве получается .. Вот заяв-

ление! 
Не ожидая приглашения, она 

села ва стул н закрыла лицо ру-
ками. Голова ее тряслась н плечи, 
вздрагивали. Директор дал ей вы- 
плакаться и, когда она немного 
успокоилась, налил из графина в 
стакан воды, спокойно спросил: 

- Что случилось? 
- Стреляют из рогаток. 
Директор улыбнулся. 
- Что ж, это причина уважи-

ТельнаЯ,- СКазаЛ ОН. 
- А директору школы смешно! 

- крикнула Надежда Васильевна, 
собираясь опять заплакать. 

- Было бы смешно, когда бы 
не было так грустно! -- серьезно 

ответил он. . 

-- А смеяться над собой не по-

зволю! Проживу и без вашей шко-

лы! 
- Заячья философия! - усмех-

нулся директор.-Как споткнулись, 
так и наутек. Если хотите дать 

стрекача, я ве смею удержипать. 
- Стрекача? - снеркнув глаза-

ми, повторила Надежда Васильев-
иа. - А что же мне делать? 

- Разговаривать с ребятами 
так же решительно, как с дирек-

тором школы! 
- Вы все шутите? 
- Я говорю серьезно. В ы не 

чувствуете себя хозяйкой в клас-

се... В атом вся беда! 
- Но но всяком случае в этот 

класс я больше не пойду! 

- Боитесь, что подстрелят? -
Окружевнце морщинками глаза 

директора весело смеялись. 

- Не боюсь, а Не хочу ронять 

свое достоинство!-вспылила На-
дежда Васильевна. 

Директор встал, нахмурил бро-
ви н машинально уперся взглядом 

в заявление. Строчки загибались 
книгу. „Пессимистка!" - подумал 

он и вслух проговорил: 

- Я бы не сдался! 

Прищуренные свинцовые глава, 

тяжелый подбородок с ямкой по-

средине и резко очерченные уп-

рямые губы подтверждали это. 

Надежда Васильевна тоже подня-

лась. 

- Но ведь нельзя же оставить 

такое поведение безнаказанным? 

Директор покачал головой: 

- Нельзя! Мы проведем в клас-

се педсовет с вызовом родителей. 
Может быть, исключим кого-ни-

будь На школы... Я буду вам по-
могать! Но помните: ни директор, 

Директор школы 
ни инспектор, ни заведующий 
РОНО не установят дисциплину 
на уроках, если вы сами ве возь-

мете ребят в руки! 
Спустя несколько дней после 

этого разговора директор пришел 
на урок литературы н О «Б" класс 
и сел ва последней парте рядом 
с учеником. Он заранее решил но 
стевографиронать урок, зван, Что 
запись нервирует учителя. От его 
зоркого взгляда не ускользала ни 
одна мелочь. 

В класс быстрыми шагами по-

шла Надежда Васильевна. Дети 
дружно встали. 

-- Садитесь! - громко сказала 

она к раскрыла журнал -дежур-
ный, кого нет? 

- Там рапортичка на столе, -

отвегил,мальчик с задней парты. 

- Ах, извините! - вспыхнув, 

проговорила Надежда Васильевиа-
- Теперь закройте учебники! От-
вечать пойдет.. - Она искала в 

журнале фамилии, против которых 
не было оценок. „Надо дома на-

мечать, кого спрашивать, а не те-

рять на уроке время", - подумал 

директор. 

- Семенова! - вызвала, нако-

нец, учительница. Девочка вышла 

к доске и стала перед классом, 

опустев по" швам руки. Она часто 

моргала ресницями и водила по 

стене взглядом, стараясь вспом-

нить урок. Учительница волнова-

лась ва нее. Она то и дело по-

правляла руками золотистый узел 

кос на голове, и пальцы ее слегка 

дрожали. Директор чувствовал: 

она плохо слушала ответ учени-

цы и поставила в журнал оценку, 

не объявив ее учащимся. С пер-

вой парты обернулась круглоли-

цая девочка и шаловливо про-

шептала: 

- Надо же - пятерка!-Сооедка 
от неожиданности с шумом уро-

нила пенал. Девочки обменялись 
улыбками, н две головки с белы-
ми бантами одновременно склони-

лись. Директор взглянул на дру-

гих учеников. Девочка в роговых 

очках листала учебник. Худоща-
вая брюнетка задумчиво вертела 

в руках линейку. Два мальчика 

ва последней парте читали книгу. 

Директор опустил голову н стал 

водить указательным пальцем по 

парте. Если бы доска была пыль-

ная, на ней отпечатались бы сле-

дующие слова: „Не доводит тре-

бование до концз. Вот где собака 
зарыта!" Когда он поднял голову, 

у доски отвечала миловидная де-

вочка, покачиваясь ва месте а во-

дя глазами по полу. Надежду Ва-
сильевну раздражало часто повто-

ряющиеся в речи девочки словеч-

ки „то", „потому что"... 

- Начала аа здравие, кончила 

аа упокой! - резко прервала учи-

тельница. - Тройка! 

- Тройка! - широко ра^,крыв 

черные глаза, воскликнула круг-

лолицая девочка и, обернувшись 
к Семеновой, едко шепнула:-Под-
лиза! 

Директор укориввеиио качнул 

головой. „Вот что значит завы-

сить или занизить оценку уча-

щимся", - должно быть, подумал 

он. 

Надежда Васильевна стояла. 

упираясь ладонями в стол и по-

давшись грудью вперед, смотрела 

вдаль. Зардевшееся лицо с бле-
стящими голубыми глазами каза-

лось вдохновенным. 

-Был ясный морозный день,..-

звенел ее голос.- Народ собрался 
проводить в последний путь без -

па! 

Директор взглянул на класс. 

Ребята сидели, облокотившись на 

руки, и жадно смотрели в лицо 

учительнице. Худощавая брюнет-
ка, вертевшая в руках линейку, 
уперлась в нее подбородком и за-

стыла. Мальчики отложили книги 

в сторону. Девочка в рогоацх оч-
ках полуоткрыла бледные губы. 
Забытая на парте рука сжимала 
двумя пальцами страницу учебни-
ка. Директор перестал наблюдать 
ва ними. Проавевел звонок. 

- Уже?- изумились ребята. --
Так быстро! 

Учительница остановилась. 
- Продолжайте!- крикнули не-

терпеливые голоса. 
Надежда Васильевна вопроси-

тельно взглянула на директора. 
Он отрицательно покачал головой. 
- Нельзя, - с сожалением ска-

зала она.-Вы не подготовитесь к 

следующему уроку. 

- Подготовимся! Продолжайте! 
Мы вас просим! - хором восклик-
нуло девочки, протягивая к ней 
сложенные вместе ладони. Надеж-
да Васильевна улыбнулась. 

- - Запишите задание на дом! 
Директор досадливо помор щил-

ся: „Какое же задание после звон-

ка? Разве им до этого теперь". 
Точно в ответ на его мысли, ре-

бята застучали ногами по полу 
как в кино, когда лента обернет-
ся на самом интересном месте. 

Надежда Васильевна рассераилаоь. 

- Это что такое? - спросила 
она. - Встать и выйти из класса! 
Дежурный, откройте форточку! 

„Много недостатков, типичных 

для начинающего учителя, - ду-

мал директор.- Но чего нельзя от 

нее отнять, так это звание мате-

риала в умение излагать его".kОи 
открыл дверь в кабинет и пропу-

стил Надежду Васильевну вперед. 

В окно заглядывал косой луч 

солнца, золотя на этажерке брон-
зовый бюст Ленина. Директор сел 

аа письменный стол напротив На-
дежды Васильевны. 

-- Ну, что же сказать о вашем 

уроке?-произнес он. По его взгля-

ду учительница поняла: урок ему 

новравился. 

- Я просто заслушался. Но 
есть н много недостатков. - И ди-

ректор начал их перечислять. 

- На будущий год я исправлю 

свою ошибку и дам вам только 

старшие классы, -- в заключение 

пообещал он. 

- Если я не уеду отсюда, -

вставила Надежда Васильевна 

Директор нахмурился: 

- Так у нас не играют! 

- Но вы же не хотели брать 
меня на работу! - лукаво сказала 

Надежда Васильевна, 

- Не хотел,-- откровенно со -

звался ов.-Но рае взял, не отпу-

щу до тек пор, пока не научу ра-

ботать как следует! 

- Не разводиться же мхе из-за 

работы с мужем? 

- Конечно, нет! Тащите его 

сюда! 

Надежда Васильевна потупила 

глава: 

- Он кончает пединститут. 

- Ах, вон что. - Директор 
ваъерошил пальцами гладко заче-

санные назад волосц и густо по-

краснел.-Ничего! Если он похож 

на вас, то игра стоит свеч. - ска-

зал он и, желая скрыть смущение, 

спросил: 

- А как пятый „Б" себя чув-

ствует после педсовета? Не стре-

ляет больше? 

- Стрелять-не стреляет, а го-

лубь прилетел ко мне на стол. 

- Но это уже голубь мира! -
пошутил директор. - Бежать 
не собираетесь? 

Надежда Васильевна покачала 

головой. Директор вынул из-под 

стекла заявление и подал ей: 
- Возьмите на память! 

Надежда Васильевна подумала: 

никогда ве судить о .людях по 

первому впечатлению. 

М. ПЕТРОВА. 

г. Сланцы. 

ПЕРВЫЙ СНЕГ 
Мне первый снег всегда бывает дорог, 

Сверкающий пушистый первый снег. 

Люблю е лебяжий пух одетый город, 

Улыбку светлую на лицах всех... 

Я лыжные походы мигом вспомнил, 

Свистящий шорох серебристых лыж. 

Снег по колено... Но, друзья, легко мне: 

Идешь-как будто на лыжне летишь!.. 

я. новиков. 

V 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ 063. 
Важный вклад в дело мира 

и международного сотрудничест] 

После шестидневного пребы-
вания в Бирме Н. А. Булганин 
и Н. С. Хрущев 7 декабря вер-

нулись в Индию, где они продол-

жают свою поездку по стране. 

Повсеместно советским гостям 

оказывается исключительно теп-

лый, поистине всенародны й 
прием. 

Поездка товарищей Булганина 
и Хрущева в Бирму заверши-

лась подписанием важного доку-

мента - «Совместного заявле-
ния Председателя Совета Мини-
стров СССР Н. А. Булганина, 
Члена Президиума Верховного 
Совета СССР Н. С. Хрущева и 

[1ремьер-Министра Бирманско-
го Союза У Ну», которое знаме-

нует новую ступень в отноше-

ниях между нашими странами. В 
совместном заявлении вновь под-

тверждается стремление СССР и 

Бирмы строить свои отношения 

на основе принципов мирного со-

существования. Обе стороны вы-

разили решимость развивать свя-

зи н экономической, культур-

ной, научной и технической об-
ластях. Решено, что переговоры 

между представителями обеих 
стран будут продолжаться с целью 

заключения конкретных согла-

шений. Но ряду вопросов уже 

достигнута договоренность. Пра-
вительство Советского Союза со-

гласилось предоставить прави-
тельству Бирмы помощь и со-

трудничество в подготовке про-
граммы сельскохозяйственного 
развития, в проведении основ-

ных ирригационных работ и соз-

дании некоторых промышленных 

предприятий. В уплату за мате-

риалы и услуги Советское пра-

вительство согласилось` принять 

поставки риса, являющегося ос-
новой экспорта Бирмы. С чув-

ством глубокой благодарности 
бирманское правительство при-

няло предложение Советского 
Союза в виде дара народу Бир-
манского Союза построить и обо-
рудовать в Рангуне (столице 
Бирмы) силами и средствами 

СССР технологический институт. 

Большое значение имеет сов-

местное заявление представите-

лей обеих стран о том, что до-
стигнутое ослабление междуна-

родной напряженности должно 
быть закреплено и что в этом 
направлении должны быть пред-

приняты новые конкретные ша-
ги. Обе страны решительно осу-
дили политику сколачивания 
военных блоков, высказались за 

безусловное запрещение произ-
водства, испытания и примене-
ния ядерного и термоядерного 

оружия, за существенное сокра-
щение обычных вооружений и 

международный контроль над 
этими мероприятиями. В совме-
стном заявлении подчеркивает-

ся необходимость безотлагатель-
но разрешить такие вопросы, 
как политическое урегулирова-
ние в Индо-Китае, объединение 
Кореи, возвращение Китайской 
Народной Республике острова 
Тайвань и других принадлежа-
щих ей островов. Обестраны 
указали, что в целях поднятия 
престижа и значения Организа-
ции Объединенных Наций Ки-
тайская Народная Республика 
должна занять ее законное ме-

сто в ООН. 

Миролюбивая обществег 
Азии и всех стран мира г 

приветствует Совместное д 

ско-бирманское заявление. 
чать многих стран подчерк] 

что поездка Н. А. Булган] 
Н. С. Хрущева и их вы 

лепил имеют огромное мi 

народное значение. Ряд] 
ственных и государствЕ 

деятелей в странах Азии 
чает важность последоватг 

борьбы Советского Союза 
позиции осуждения кодов 

ного гнета. Чувства миля 

людей в Азии хорошо выр 

бирманская газета «Нью' 
оф Бирма», которая сра 

Советский Союз с «путев( 

маяком, который уже мно! 

освещает путь порабоще 
народам Азии». 

Вместе с тем обществеь 
азиатских стран обращав! 
мание на коренное отличЕ 

литики СССР от политики 

периалистических держав. 

время, когда страны 'Запад 
шит индонезийская газета 

ди курьер», продолжают 

вооружений, создают вот 

блоки и пытаются иавяват! 

волю другим народам, в 

ности азиатским, Сов( 
Союз стремится расширит: 

ловые отношения и укр 

связи с правительствами д 

народов на основе равно 

и взаимной выгоды. 

Печать азиатских ст! 

многие газеты запада оттс 

что никогда' еще ни 

иностранного государств] 

деятеля не встречали в Ив 
Бирме с такой теплотой ! 

рениостью, с какой вст] 

предотавителей великой с 

социализма. Это пришлось 

вкусу некоторым кругам 

надо. Особенно им не пт 

лись выступления советек 

ководителеы в поддержку 
дои, которые сбросили с 

колониальный гнет. Оквач 
злобой, они пытаются о 
вовать в своей печати о 
ную клеветническую кам 

против Советского Союза, 
тельно искажают высказь 

советских деятелей. «Мы 
шенно не понимаем ис 
некоторых обозревателей а 
ской и американской леча 
писала на днях по этому 
ду индийская газета «; 
стан тай мс». Газета под 
вала, что при освещении 
ки советских руководящи 
телей в страны Азии эти 
респоиденты не столько 
щают», сколько «сочиняК 
злобные выпады реакц 
печати не могут скрыть] 
от народов. Не могут они 
помешать укреплению др 
сотрудничества между сов 
народом и народами 

стран. Подтверждением 
служит поездка товарище 
ганина и Хрущева, котор; 
ценивается всеми миролl 
ми людьми как вклад I 
укрепления мира и ме; 
родного сотрудничества. 

И. ЛАПИL 

Редактор И. АШМ 
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